

Quand l'engagement prend tout son sens

Dix minutes avant le départ du 10 km, Mélodie, installée dans sa joëlette, conduite par neuf accompagnateurs de l'association Dunes d'espoir, s'est lancée sur le parcours avec un plaisir non dissimulé.

Après 1 h 01 d'efforts conjugués, la joyeuse équipe avait relevé son défi, tout en laissant la vedette à la jeune fille de 17 ans qui, malgré son handicap, est passée sous l'arche de la victoire.

Un grand moment d'émotion pour tous et une fierté affichée par le collectif. Si Mélodie est une habituée de ce type de challenge, elle ne s'en lasse pas et prend toujours autant de plaisir à « courir ».

Démarche altruiste

Du côté des accompagnateurs, le but de l'implication relève d'une démarche altruiste sans réelle notion de performance. « Il s'agit d'un engagement qui fait sens », souligne Frédéric Schublin, responsable de l'antenne Alsace de Dunes d'espoir. De nouveaux adeptes du concept rejoignent régulièrement les rangs. À Saint-Louis, deux personnes se sont ajoutées au groupe,



Mélodie et ses accompagnateurs au départ du 10 km. Photo Brigitte Poux

dans l'objectif d'étoffer les rangs à l'avenir.

« Nous participons à une trentaine de courses chaque année. » Et, en matière de recrutement d'enfants en situation de handicap, Frédéric n'hésite pas à contacter

des associations ou des familles pour proposer ses services.

La joie qui se lisait dans les yeux de Mélodie, au terme de sa course en joëlette, en disait long sur les bienfaits d'une telle initiative solidai-

re. L'émotion était palpable et les applaudissements nourris. Sa victoire a été très belle !

● B.P.

Contact : Dunes d'espoir, antenne Alsace, Frédéric Schublin, au 06 46 30 06 13.